

Le rusé voleur

Maisonneuve et Larose

Contes populaires de l'île de Corse

Conte facétieux. Jeu sur des noms pas très subtils.

Thème

Le curé naïf victime d'un voleur rusé

Résumé

Un voleur se fait engager chez un curé pour garder vaches et chevaux. Le curé lui demande comment il s'appelle. L'h. fait semblant de rechigner, puis prétend s'appeler "J'ai -Trois-Poils-Dans-l'Oeil". Plus tard, c'est la soeur du curé qui lui demande son nom. Même réticence feinte avant de dire qu'il s'appelle "Ca-me-Démange". Puis à la mère du curé : "Dominus-Vobiscum". Le voleur s'enfuit avec 3 vaches et 2 chevaux. Il vend les vaches à une foire. Il trouve un acheteur pour un des chevaux à un prix élevé, à condition qu'il fasse ses preuves : arriver à Propriano en 3 heures. Le village du curé se trouve sur le chemin. L'acheteur, convaincu que le cheval vaut bien le prix demandé, veut s'arrêter pour assister à la messe avant de payer. Le voleur est bien obligé d'y assister aussi. Il est reconnu par la soeur du curé qui s'écrie : "Ca-me-Démange!". Puis par la mère qui s'écrie : "Dominus-Vobiscum!". Enfin le curé lui-même qui crie : "J'ai -trois-Poils...! Hilarité générale. Le voleur et l'acheteur se sauvent. Le voleur a continué à bernier les gens dans une autre contrée.

Public

Tout public